## Шесть самых важных слов которые вы когда - либо прочтете פַי נָגָזַר מֵאֶרֶץ חַיִּים מִפֶּשׁע עַמָּי

Шесть самых важных слов которые вы когда - либо прочтете:

Эти слова произносятся как КИ НИГЗАР МЭЙЭРЭТЦ ХАЙИМ МИПЭЙША АМИ. Манускрипты Мертвого Моря (1Кумран Иса.) доказали, что эти слова написанные Еврейским пророком восьмого века д.н.э., Исаия, и найденные в Танах – подлинные (достоверные) слова со Святых Еврейский Писаний, которые не потерялись при переписывании из века в век. Более того, Трактат Синадриона 986 в Талмуде доказывает, что эти слова не говорят об Израиле но о Мошиях (Мессии). Тора твердо утверждает, что пророческие канонические высказывания были не слова обычного человека, но «Руах Элохим (Дух Б-жий) снизошел на него» [Бамидбар (Числа) 24:2]. Поэтому, отвергать упомянутые в начале шесть слов означает - отвергать слова Б-га и Самого Б-га.

Теперь, видя важность этих шести слов, понимаем ли мы что они обозначают? Первое слово легкое. КИ означает «Для». НИГЗАР означает «Он был отрезан/исключен/отделен» и это слово происходит от слова ГЗАР, согласно Иврито/Английскому Лексикону Брауна, Драйвер, и Бригс, ст. 160. Слово это упомянуто в двух других местах в Танах. МЭЙЭРЭТЦ ХАЙИМ означает «из Земли Живых». Сказать, что он был отрезан, исключен или отделен от Земли Живых это поэтическая форма выражения того, что он умер. Кто умер? Мошиях умер! Почему он умер? МИПЭЙША АМИ «за грехи моего [Еврейского] народа», т.е. Мошиях умер за ваши грехи. Вы не можете утверждать что вы Еврей/ка и заявлять что вы являетесь частью народа Исаии («моего народа» т.е. Еврейского народа), пока вы не признаете и примите первую часть строфы, а именно, <u>что Мошиях</u> умер за ваши грехи. Вы можете отвергать эти слова, вы можете пытаться разорвать эти слова, вы можете избегать их, но слова эти никогда не исчезнут. Они вечные слова - слова Всемогущего Б-га. И эти слова оставляют вас с одним только выбором: отвернитесь от вашего грешного неверия в правдивость этих слов или вы умрете в вашем неверии и восстании против этих слов. Это ваш выбор.

Почему бы вам не произнести эту молитву. «Мошиях (Мессия), я грешник/ца, не только грехами которые делаю но и тем кто я есть - бунтовщик /ца против Тебя и Твоего слова. Я расскаиваюсь в своих грехах и вверяю свою жизнь в Твои руки. Спасибо за то, что ты умер для того, чтобы избавить, выкупить и освободить меня от наказания за мои грехи, которые ведут к вечной смерти и отделению от Б-га. Я эмуна (верой) принимаю Мощиях Иещуа в свое сердце и жизнь. Я принимаю Его как свое неизменное геула (искупление) греха. Управляй моей жизнью и сделай меня таким человеком каким ты хочешь меня видеть. Помоги мне жить для Тебя день за днем.

Спасибо тебе за удивительный дар, который у меня теперь есть – дар спасения в Мошиях! Аминь.

631 678 2811 718 253-0974



The Six Most Important Words You Will Ever Read כֵּי נִגְזַר ֹמֵאֶבֶץ חַיִּיִּים מְפֶּשַׁע עַמִי

These words read KEE NEEGZAR MAYERETZ

CHAYYIM MEEPAYSHAH AMEE. The Dead Sea Scrolls (1QIsa b) proved that these words written by the 8 th Century B.C.E. Jewish prophet Isaiah and found in the Tanakh are authentic words from the Holy Jewish Scriptures, his actual words that were not lost in transcription down through the centuries. Furthermore, Tractate Sanhedrin 98b in the Talmud proves that these words are speaking not about Israel but about Moshiach.

The Torah firmly states that prophetic canonical utterances were not the words of a mere man, but —the Ruach Elohim (Spirit of G-d) "came upon him" (Bamidbar [Numbers] 24:2).

Therefore, to reject the six words above is to reject G-d's words and G-d Himself.

Now, seeing the importance of these six words, do we know what they mean? The first word is easy. KEE means For. NEEGZAR means —He was cut off/excluded/separated and this word comes from GIMEL ZAYIN REYSH according to the standard Hebrew/English Lexicon of Brown, Driver, and Briggs, p. 160. The word is so used two other places in the Tanakh. MAYERETZ CHAYYIM means —from the Land of the Living. To say he was cut off or excluded or separated from the Land of the Living is a poetic way of saying that he died. Who died? Moshiach died. Why did he die? MEEPAYSHAH AMI —for the transgression of my people. Moshiach died for your sins. You cannot claim to be Jewish and assert that you are part of Isaiah's people (—my people i.e., the Jewish people, look at the last word again) unless you also admit and accede to the first part of the verse, that Moshiach died for your sins. Moshiach —died for the sins of my [Jewish] People. You can fight these words, you can try to tear up these words, you can run from these words, but the words themselves will never go away. They are eternal, the words of Almighty G-d. And these words or die in your unbelief and rebellion against these words. It is your choice.

Why not pray this prayer. —Moshiach, I am a sinner, not just in the sin that I do but in what I am, a rebel against You and Your word. Thank you for dying to release me and redeem me and free me from the penalty my sins incurred, which is eternal death, separation from G-d. Help me find you and serve you as I search the Scriptures, Moshiach. Amen.

http://www.afii.org/russian.htm